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Закономерная несправедливость 
О судействе в Токио и не только о нем

Недавно закончившаяся Олимпиада в Токио активно об-
суждается. В частности, много говорится о несправедливом 
судействе в художественной гимнастике, лишившем нас за-
служенных золотых медалей, притом что здесь мы 25 лет под-
ряд были по всем статьям первыми. Считать это частным слу-
чаем никак нельзя. Ибо никакое событие в большом спорте, 
как, впрочем, и любое другое крупное событие, не существует 
вне политического контекста. Как частного, так и глобального. 

Спорт высших достижений – наглядная вещь. Все что 
угодно можно разваливать, как говорится, тихой сапой, но 
только не его. Можно разваливать авиапром и кивать на то, 
что самолеты, как никак, все же летают. Правда, иногда па-
дают, но это же техника… Можно довести до ручки сельское 
хозяйство и с гордостью указывать на рекордный в прошлом 
году урожай зерновых. Погодные условия были, правда, не-
бывало благоприятные, но это, как говорится, обсуждаемо. А 
вот мудрое руководство наших самых неподкупных в мире 
чиновников – никогда. В спорте так нельзя. Результат – вещь 
настолько сволочная, что никак не замылишь. Либо он есть, 
либо его нет. Третьего не дано. Либо место призовое, либо 
четвертое и ниже. Пьедестал почета, в отличие от бюджетных 
денег, «распилу» не поддается… 

То, что деградация спорта есть следствие развала (точ-
нее, планомерного и сознательного демонтажа) того государ-
ства, в котором он был – истина, понятная, как думается, лю-
бому младенцу. Однако памятный провал нашей сборной на 
Олимпиаде в Ванкувере побудил руководство страны к дей-
ствию. Восстановить империю в России в ее истинном, а не 
суррогатном виде, руководство, разумеется, не хотело и не 
хочет. Ибо реализует совсем другой политический проект. Но 
быть первыми в спорте, чтобы не хуже, чем в СССР – одно из 
его самых заветных желаний. Здесь нет никакой особой тай-
ны. Просто спорт они очень любят, а империю нет. И им нет 
никакого дела до того, что многие духовные авторитеты, мо-
литвенники, старцы-подвижники весьма часто вообще не 
благословляют своих чад смотреть спортивные шоу. Зани-
маться физкультурой – пожалуйста, почему нет? 

И после позора Ванкувера были, что называется, приняты 
меры. Была проявлена политическая воля, проанализированы 
причины неудачи, выделены средства, построены необходи-
мые спортивные объекты, привлечены лучшие тренерские кад-
ры, налажена система подготовки молодых спортсменов, ре-
зультатом чего стал триумф в Сочи, посрамивший скептиков. 
Правда, цена его была весьма высока. Ибо разгар той Олимпи-
ады пришелся аккурат на пик «Майдана», и пока мы, не в силах 
«дернуться» в сторону более активного участия в украинских 
событиях, праздновали сочинскую победу, на Украине шла 
тотальная зачистка остатков пророссийских движений и более 
чем условно пророссийского режима Януковича. 

Однако после этого и начались у нас главные проблемы 
также и в спорте, точнее со спортом. Ибо для наших «закля-
тых партнеров» с Запада во главе с США упорное стремление 
России в лице ее высшего политического руководства казать-
ся великими, потеряв (во многом сознательно отказавшись от 

него) великое государство, является постоянным и очень 
сильным раздражителем. В силу чего в ход пускаются любые 
(в том числе и «запрещенные») средства для того, чтобы эту 
кажимость убить. И с нами началась допинговая война. 

Любой специалист подтвердит, что допинг применяют 
все. Все страны, имеющие в большом спорте серьезные до-
стижения. Причем есть мнение, что именно США являются 
здесь, так сказать, признанным лидером. Поэтому, когда ко-
го-то в этом прискорбном занятии ловят за руку, это говорит 
лишь о техническом превосходстве того, кто ловит, над тем, 
кого поймали. И то, что именно на Россию в этом деле спу-
стили всех собак, свидетельствует не о том, что у нас допинг 
применяется больше и чаще других, а напротив, лишь о 
нашей технической отсталости в этой важной области. 

В итоге темной истории с российскими допинг-пробами 
у нас формально отобрали сочинскую победу и продолжают 
всемерно унижать даже тех наших спортсменов, которые уж 
точно к допингу не причастны, запрещая им выступать с ис-
пользованием национальной государственной символики. 

Вопреки всему мы, с подачи руководства, терпим уни-
жение, продолжаем участвовать в соревнованиях и даже по-
рой побеждать. Со спортсменов, как говорится, взятки глад-
ки, они, что называется, люди служивые. Но наше руковод-
ство, как видим, проявляет завидную последовательность в 
приверженности своей излюбленной «политике понтов». 
Проиграв «холодную войну», хочется, тем не менее, «делать» 
соперников так, как будто бы этого не произошло. Как нам не 
пытаются ненавязчиво объяснить, что быть ведущей спор-
тивной державой мира нам уже не по чину, не по рангу в 
смысле, мы делаем вид, что нам по-прежнему невдомек. Ну 
что ты будешь делать с этими упрямыми русскими!.. Просто 
взбеситься можно от такой непонятливости! И тогда в ход 
идут совсем уж грубые и запрещенные приемы, включая от-
кровенно предвзятое судейство. Ярким проявлением чего и 
является данный печальный случай. 

Несправедливо обиженным российским гимнасткам 
можно, конечно, лишь посочувствовать. С ними поступили 
вопиюще несправедливо, причем, что характерно, решаю-
щую роль сыграла судья из «незалэжной» соседней страны. 
Понятно, что израильтянку изначально «тянули» на золото и 
перед последней оценкой долго и откровенно высчитывали 
баллы, чтобы получился нужный результат. Но рассчитывать 
на справедливость в политике и тем более в гибридной войне – 
значит проявлять верх наивности. Всплескивать руками те-
перь даже на уровне МИДа – верх несолидности. Нужно по-
нимать логику наших врагов. Она очень проста: тому, кто 
перестал быть великой державой, не пристало иметь великий 
спорт. Для того, чтобы это право себе вернуть, нужно вер-
нуть империю. А с этим у российских вождей, говоря мягко, 
большие проблемы. Так что в ближайшие годы мы, видимо, 
будем продолжать биться за понты. Пока ковидная корова 
(или что там еще придумают друзья-глобалисты) эти понты 
не слизнет вместе с теми, кто их раскидывает… 

Владимир Семенко 
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